

Le hasard d'une heureuse rencontre

Chère Rudolf et Roberte,

Je viens de lire / dévorer le livre de la page 1 à 90 et maintenant plus calmement de 90 à 1, et déjà avec un grand respect pour cette intimité dévoilée et un grand intérêt pour les pensées des autres auteurs. (je suis à la page 60 en retour).

Une toute première impression: tout l'amour qui est en vous deux est sublimé par un certain manque d'affection pendant votre enfance: le père terriblement ' streng' de Roberte, de ton côté une maman très affectueuse, un père biologique absent et un père adoptif que tu as vraiment approché comme ton père naturel mais qui t'a trahi d'une certaine façon. (En 2018 le choix de ta maman ferait la une des revues).

Tu as gardé tous ces sentiments, toutes tes émotions que tu ne pouvais pas partager avec ta famille , pour une seule personne , Roberte, et vice versa et ainsi tu as pu vivre et tu vis toujours un amour exceptionnel.

Je ne savais pas que c'était Roberte qui a voulu connaître ton père biologique , je savais que tu l'avais rencontré, j' ai oublié si lui aussi était Hollandais ou Français.

Deuxième réaction: étant belge, je ne me suis jamais posée de questions sur l'Algerie, j'étais sans doute trop jeune et c'était loin de mon lit donc toute cette histoire m'est étrange et c'est très intéressant de lire l'impact et de sentir l'atmosphère pendant cette époque . Il faut que je me renseigne plus sur cette partie de l'histoire. Est-ce que le père de Roberte était catholique, dans certains passages il me semble que l' islam et ses règles ont joué un rôle important dans l'éducation de Roberte.

On se rend compte comment l'éducation joue un rôle le restant de la vie. Roberte , si fragile qui a dû surmonter tous ces interdits à force de se sentir ' incapable' et qu'il a fallu la rencontre avec toi pour surmonter et accepter cette timidité. Au fond encore maintenant elle garde cette ' geringe terughoudendheid ' et maintenant je la comprends aussi beaucoup mieux.

La description de curé et du pasteur est très juste. (Nous avons connu un ami athée , marié avec une femme catholique, à sa mort le curé ne voulait pas faire une messe dans une église catholique et il ya eu un service dans l'église protestante).

Voir L' Or du Rhin ensemble pour la première fois: on ne peut rêver mieux.

Le titre du livre est magnifique: c'est vraiment une histoire incroyable.

Maintenant le moment est venu de boucler avec ' un grote mooie strik ' tout ce passé qui vous a fait vivre à tous les deux une vie amoureuse, professionnelle et sportive sans équivalent. Est-ce qu'il faut passer par toutes ces épreuves pour aboutir à cette vie si exceptionnelle? En plus tu as ouvert ton coeur à le monde autour de toi ensemble avec Roberte.

Après la deuxième lecture j'aurai certainement encore d'autres pensées, je te les enverrai.

L'éloge du bonheur...

Chaleureusement,

Nicole